

FÜR DIE MEDIEN

Licht an Schloss Brenz

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt die Finanzierung der Außenbeleuchtung des Schlosses Brenz mit 500 Euro.

Heidenheim, 26.04.2017

Die Gemeinde Sontheim an der Brenz konnte im Oktober 2011 das Schloss Brenz nach umfangreichen Teilsanierungsarbeiten wieder der Öffentlichkeit zugänglich machen. Vielfältige Veranstaltungen finden seither dort statt.

„Nachdem das Schloss wieder in neuem Glanz strahlt, wollten wir dies auch bei Abend und Nacht mit einer Außenbeleuchtung umsetzen“, so Bürgermeister Matthias Kraut.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Vorstandsmitglied der Sparkassen-Bürger-Stiftung, erklärt die Beweggründe für die Spende so: „Mit dem Schloss Brenz haben wir ein kulturhistorisch bedeutendes Bauwerk in unserem Landkreis, welches wir gerne in neuem Licht erstrahlen lassen möchten.“

Seit 2016 ist die Außenbeleuchtung installiert. Gerade in der dunklen Jahreszeit können sich so Bevölkerung und Gäste an Schloss Brenz erfreuen.

Bildunterschrift:
Bürgermeister Matthias Kraut, Friedrich Frankowitsch, 2. Vorsitzender des Förderverein Schloss Brenz e.V. und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Vorstandsmitglied der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

1

Ihr Ansprechpartner:

 **Sparkassen-Bürger-Stiftung**

Nicht reden – sondern handeln.

Stefan Aust
Geschäftsführer
Telefon 07321/344-1100
Telefax 07321/344-81100
E-Mail stefan.aust@ksk-heidenheim.de
Web www.ksk-heidenheim.de/stiftung